

Le Mont-sur-Lausanne, le 19 mars 2024

Page 1/3

Communiqué de presse

Nouveau record : 583 projets inscrits au Prix Lignum 2024

Le Prix Lignum 2024, mis au concours dans toute la Suisse, a enregistré pas moins de 583 inscriptions issues de toutes les régions du pays. Ce sont 53 projets de plus que pour l'édition de 2021. Au cours des prochains mois, les jurys d'experts désigneront les lauréats. La cérémonie nationale de remise des prix aura lieu le 19 septembre à Berne. Les remises de prix régionales suivront le 20 septembre. Le public est en outre invité dès le 15 avril à voter en ligne pour ses projets favoris. Participez !

La directrice du projet Melanie Brunner-Müller, se dit impressionnée par l'énorme écho de la mise au concours : "Nous découvrons une incroyable diversité d'applications du bois, de la plus petite à la plus grande échelle. Je suis ravie que nous ayons encore pu dépasser le record de projets inscrits de 2021."

Depuis 2009, Le Prix Lignum récompense la qualité, l'originalité et la dimension novatrice de l'utilisation du bois dans la construction, l'aménagement intérieur, le mobilier ou pour des œuvres artistiques et pour la première fois en 2024, dans deux catégories : "Constructions en bois" et "Travaux de menuiserie". Le nombre record d'inscriptions reflète l'importance croissante du matériau bois dans ces deux secteurs. Ainsi, pour la catégorie "Constructions en bois", 462 projets ont été déposés, et 121 pour la catégorie "Travaux de menuiserie".

La répartition des inscriptions par région est la suivante : Région Ouest 123 projets, Centre ouest 78, Nord 168, Est 120 et Centre 94 (dont 18 au Tessin) (cf. carte des Régions en fin de texte). Ces chiffres reflètent une répartition géographique des projets équilibrée et laissent présager des résultats représentatifs.

Les projets inscrits au Prix Lignum 2024 peuvent être visualisés sous www.prixlignum.ch. Les équipes de jurys se réuniront entre mai et juin 2024 dans chaque région. Mi-septembre paraîtra le numéro spécial Prix Lignum 2024 de la revue d'architecture "Hochparterre". Suite à la remise des Prix du 19 septembre à Berne, ainsi qu'aux remises des Prix dans les cinq Régions le lendemain, l'exposition itinérante sera présentée dans toute la Suisse jusqu'à fin 2025.

Désignation du favori du public : Participez vous aussi !

À partir du 15 avril 2024, le public sera mis à contribution : Pour la première fois, le Prix Lignum met au concours un favori du public. Dans chacune des deux catégories, il est possible de voter pour son projet préféré jusqu'au 15 juin sur www.prixlignum.ch. Les favoris du public des catégories "Constructions en bois" et "Travaux de menuiserie" seront annoncés lors de la cérémonie nationale de remise des prix à Berne.

Dates

Vote du public en ligne :	du 15.4 au 15.6.2024
Remise des prix nationaux :	le 19.09.2024
Remises des prix régionaux :	le 20.09.2024
Expositions itinérantes :	du 21.09.2024 à fin 2025

Régions

Ouest: GE, VD, NE, JU, BE-f, VS-f, FR-f
Centre-ouest: BE-d, VS-d, FR-d
Nord: ZH, SH, AG, BL, BS, SO
Est: GR, GL, SG, AI, AR, TG, FL
Centre: LU, ZG, SZ, OW, NW, UR, TI



Pour de plus amples informations :

Sébastien Droz
Responsable du Prix Lignum 2024 - Région ouest
Office romand de Lignum
021 652 62 22
ouest@prixlignum.ch
www.prixlignum.ch

Ce projet est soutenu par :

Soutiens



Schweizerische Eidgenossenschaft
Confédération suisse
Confederazione Svizzera
Confederaziun svizra

Office fédéral de l'environnement OFEV
Plan d'action bois



holzbauschweiz

VSSM | Verband Schweizerischer
Schreinermeister
und Möbelfabrikanten

Partenaires nationaux

helvetia 
Votre assureur suisse

LEUBA HIAG SA 
Le bois – notre compétence

Organisateur



Lignum
Holzwirtschaft
Zentralschweiz

en collaboration avec

RAG 
Regionale Arbeits-
gemeinschaften
für das Holz
Communautés
d'action régionale
en faveur du bois